
今年度第二回目の学校説明会を行いました。今回もたくさんの方々がお越し下さいました。ご多忙

の中ありがとうございました。ホームページなどでは紹介しきれない部分が多々あります。それらの

部分を実際に来て，見て，感じていただけたでしょうか？これからも皆様の

期待に答えられるよう頑張って参ります。

応援の程よろしくお願いいたします。


